

## Bhabinkamtibmas Desa Mekarjadi Dukung Program ASTA CITA di Bidang Ketahanan Pangan

Ciamis - [CIAMIS.KINERJA.CO.ID](http://CIAMIS.KINERJA.CO.ID)

Jan 14, 2025 - 14:56



Ciamis – Dalam rangka mendukung Program ASTA CITA yang diinisiasi oleh Presiden dan Wakil Presiden di bidang ketahanan pangan, Bhabinkamtibmas Desa Mekarjadi, Brigadir Dini Fuzi Lestary, S.H., melaksanakan giat sosialisasi kepada masyarakat Dusun Sedekan, Desa Mekarjadi, Kecamatan Sadananya, Kabupaten Ciamis. Kegiatan dimulai pukul 09.00 WIB hingga selesai dengan

fokus mendorong masyarakat untuk memanfaatkan pekarangan rumah atau kebun untuk menanam tanaman apotek hidup. Selasa (14/1/2025)

Tanaman apotek hidup, seperti jahe, kunyit, serai, dan daun sirih, dinilai dapat memberikan manfaat besar bagi kebutuhan sehari-hari warga sekaligus mendukung ketahanan pangan tingkat rumah tangga. Dalam kesempatan tersebut, Brigadir Dini juga menyampaikan sejumlah imbauan Menjaga situasi dan kondisi yang kondusif di lingkungan masing-masing, Meningkatkan kerukunan dan keharmonisan antarwarga serta terus berkoordinasi dan berkomunikasi dengan Babinsa dan Bhabinkamtibmas terkait perkembangan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas).

Masyarakat setempat memberikan tanggapan positif atas kehadiran dan upaya Bhabinkamtibmas. Salah seorang warga, Bapak Rudi, mengapresiasi perhatian dan dukungan yang diberikan Polri. "Kami merasa sangat terbantu dengan adanya arahan ini. Tanaman apotek hidup tidak hanya bermanfaat, tetapi juga mudah ditanam di pekarangan rumah kami," ungkapnya.

Hal serupa disampaikan oleh Ibu Nani, warga Dusun Sedekan. "Bhabinkamtibmas hadir memberikan motivasi dan mendampingi kami dalam memanfaatkan lahan yang ada. Kami sangat senang Polri tidak hanya menjaga keamanan, tetapi juga memperhatikan kesejahteraan masyarakat," tuturnya.

Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Ciamis, Kopol Alan Dahlan, menyatakan komitmennya untuk terus mendukung program pemerintah dalam menciptakan ketahanan pangan di masyarakat. "Kami mendukung penuh upaya Bhabinkamtibmas dalam mensosialisasikan Program ASTA CITA. Ini adalah bentuk nyata sinergi Polri dengan masyarakat dalam mendukung program pemerintah untuk meningkatkan kesejahteraan rakyat," ujar Kopol Alan.

Kegiatan ini berlangsung dengan aman, lancar, dan kondusif. Polsek Ciamis berharap masyarakat dapat terus termotivasi untuk mengoptimalkan potensi pekarangan rumah dan menjaga kerja sama yang baik dengan Polri guna menciptakan keamanan dan ketahanan pangan yang berkelanjutan.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar,